

1819 Index to the Journals.

BILLS sent up by the Assembly.

second time, 141. House in Committee, Report without amendment, 144. Read a third time, passed, notice thereof sent to the Assembly. 145. Royal Assent. 148.

" An Act for the incorporation of certain persons therein named, under the name of "Quebec Bank." Received by Message, read a first time, motion that the rule and order of the House be dispensed with. It is negatived, 143. The Bill to be read a second time at the next meeting, 144.

CALDWELL, The Honorable John, appears and takes the oath, 9.

CLERK of the Crown in Chancery,—present in the House, reads the titles of Bills passed by both Houses and presented for the Royal assent, 147, 148, 149.

COINS,—See Bills.

Silver,—See Addresses to the Governor in Chief.

COMMISSIONERS,—Report of the, laid before the House.

Relating to the Internal Communications of the County of Quebec, 13.

Relating to the Internal Communications of the County of Richelieu, 15.

Relating to the Internal Communications of the County of Eflingham, 15.

Relating to the Internal Communications of the County of Northumberland, 29.

Relating to the Internal Communications of the County of St. Maurice, 40.

Relating to the water communication between Upper and Lower-Canada, 41.

Relating to the Internal Communications of the County of Devon, 49.

Relating to the Internal Communications of the County of Warwick, 59.

Relating to the Internal Communications of the County of Kent, 86.

Relating to the Internal Communications of the County of York, 117.

COMMITTEES, of the whole House.

On the Address of this House to His Grace the Governor in Chief, in answer to his Speech from the Throne, 14.

On Bills—See Bills.

Special appointed,

On Bills—See Bills.

Appointed for other purposes.

To draw and report an Address of thanks to His Grace the Governor in Chief for his Speech at the opening of the Session, 12. Report, 14.

To consider the Privileges of this House, 12.

To peruse and perfect the Journals of this House, 12.

To search for precedents on the subject of the Message

Index des Journaux, 1819.

BILLS envoyés par l'Assemblée. COMITES.

avis en est donné à l'Assemblée, 143. Sanction Royale, 148.

" Acte pour faire bon d'une somme d'argent avancée par les Commissaires ci-devant appointés pour avoir la surintendance de la Maison de Correction temporaire pour le District de Montréal." Reçu par Message. Lu une 1re. fois. La Chambre se dispense de la règle, 136. Lu une seconde fois, 137. La Chambre en Comité. Rapport sans amendement, 139. Lu une 3e. fois, passé, notice en est envoyée à l'Assemblée, 142. Sanction Royale, 149.

" Acte pour approprier une certaine somme d'argent pour défrayer les dépenses du Gouvernement Civil de cette Province, pour l'année mil huit cent dix-neuf." Reçu par Message. Lu une 1re. fois. La seconde lecture ordonnée, 138. Cet ordre est lu. Une résolution est proposée et passée. Motion que la Chambre ne procède pas ultérieurement sur ce Bill. Elle est passée, 142.

" Acte pour autoriser les Juges de Paix pour le District de Montréal, à approprier à même les fonds y mentionnés, une certaine somme d'argent pour l'érection d'Étaux additionels, sur les places de Marché, et à bâtir deux nouvelles Maisons de Pesée." Reçu par Message. Lu une 1re. fois, 138. Lu une 2de. fois, 141. La Chambre en Comité. Rapport sans amendement, 144. Lu une 3e. fois, passé, avis en est donné à l'Assemblée, 145. Sanction Royale, 148.

" Actes pour incorporer certaines personnes y dénommées sous le nom de "Banque de Québec." Reçu par Message. Lu une 1re. fois. Motion que la Chambre se dispense de sa règle. Elle est négative, 143. Le Bill doit être lu une 2de. fois à la Séance prochaine, 144.

BOIS. Commerce des—Voyez Adresses au Gouverneur en Chef et Bills.

CALDWELL, l'Honorable John, se présente et prend le serment, 9.

CHAMBRE,—Appel de la. Les Membres en Ville et dans son voisinage sommés de se trouver à leurs places dans la Chambre, 45, 52, 65. Leurs noms sont appelés. Membres présents. Membres absents, 47.

D'Assemblée. Elle se rend auprès de Sa Grace dans la Chambre du Conseil Législatif, 9, 11, 147.

CLERC de la Couronne en Chancellerie présent dans la Chambre. Il lit les Titres des Bills passés par les deux Chambres, et présentés pour la Sanction Royale, 147, 148, 149.

COMITE'S de toute la Chambre, sur l'Adresse de la Chambre à Sa Grace le Gouverneur en Chef, en réponse à Sa Harangue du Trône, 14.

Sur les Bills.—Voyez Bills.

Spéciaux appointés sur des Bills.—Voyez Bills.

Appointés pour d'autres objets.

Pour préparer et faire rapport d'une Adresse de remerciemens à Sa Grace le Gouverneur en Chef de sa Harangue du Trône, à l'ouverture de la Session, 12. Rapport, 14.

Pour considérer les Privilèges de cette Chambre, 12.

Pour examiner et rédiger les Journaux de la Chambre, 12.